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Zitat von FCNMax 

Ich behaupte auch nicht, dass es ALLEINE Liebe zum Verein war - aber wäre es NUR das
Geld, dann wäre er gewechselt ganz egal welches Zinober der Verein veranstaltet
hätte!

UND: wenn es um sein VERHALTEN geht, dann schau Dir bitte mal an, was viele User
hier für emotionsgeladene Wut- und Hassbeiträge daheim am Schreibtisch verfassen -
und dann stelle Dir diese Leute mal auf dem Platz vor! Und jetzt komm bitte nicht mit
dem "er ist ja Profi"-Argument: denn er ist genau der Profi den wir eigtl. wollen - nicht
aalglatt, sondern mit Ecken, Kanten und eben Emotionen und die schießen manchmal
über, besonders wenn er frustriert ist!

Sehr gut geschrieben!

Die meisten wissen doch garnicht, was für Spieler sie wollen.

Mal wollen sie Kämpfer, doch dann haben sie zuwenig Technik.
Dann wollen sie Techniker, doch die kämpfen zuwenig.

Pino hat hier lange, lange Zeit grandiose Leistungen gezeigt, war vom Einsatz her, über jeden
Zweifel erhaben.

Diese Saison hängt er durch, hat zweifellos nicht das gezeigt, was er kann.
Jetzt ist er auf einmal ein Arschloch, dass zum Teufel gejagt werden soll.
Ein Söldner der nur Geld im Kopf hat.
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Pino hat sich für den FCN entschieden, ist mit in die 2. Liga gegangen.
Dies war, mit Sicherheit, sein größter Fehler in seinem Leben.
Er wollte mithelfen, den Abstieg wieder gutmachen, wie Wolf auch.

Doch jetzt ist ihm etwas passiert, was vielen anderen, vor ihm, auch schon passiert ist. Und
zwar von der Kreisliga bis zur Bundesliga.

Ein Scheißtruppe hat ihn mit runtergezogen.
Zudem hat er sich selbst zu sehr unter Druck gesetzt, wollte zuviel und verkrampfte daran.
Zudem kam bei einem so extrem emotionalen Spieler wie ihm, Unzufriedenheit auf,
Unzufriedenheit über die eigene Leistung und die der Mannschaft.
Das alles zog ihn runter.

Ich würde alles darauf wetten, das Pino's Leistung steil nach oben gehen wird, wenn die
Leistung der Mannschaft dies ebenfalls tut.

Oenning und Bader werden sich einen Dreck um den Mist scheren, der hier über Pino verbreitet
wird und alles dafür tun, dass er bleiben wird.

Und wenn seine Leistung dann wieder stimmt, dann werden sich die Fähnchendreher hier, auch
ganz schnell an ihren Mist nicht mehr erinnern.

Wie immer halt!
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